
Súmula da Comissão de Política Urbana - CPU

SÚMULA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA CPU-CAU/RJ

DATA: 25 de maio de 2022, qaurta-feira HORÁRIO: 16h10 às 18h35
LOCAL: Reunião Remota, realizada por meio de videoconferência 

PARTICIPANTES

Rosemary Compans da Silva PRESENTE
Adriano Arpad Moreira Gomes ---
Lucas Alencar Faulhaber Barbosa PRESENTE
João Vicente de Mattos Rocha ---
Tereza Cristina Dos Reis -----
Bianca Sivolella PRESENTE
Sandra Regina de B Sayão Ferreira ---
Lucinéia Lopes Evangelista PRESENTE (saiu as 17h15)
Tanya Argentina Cano Collado ---
Luis Fernando Valverde Salandía PRESENTE
Rogério Goldfeld Cardeman Convidado
Patrícia Cordeiro Chefe de Gabinete
Renata C N Antão Secretária-Geral da Mesa

1.       Verificação de quórum e apresentação da pauta
Presenças Verificado o quórum para início da reunião às 16h10, com os conselheiros acima

nominados. 
A pauta da reunião foi:

1) Informes;
2) Oficinas LUOS Arraial do Cabo;
3) Atuação do CAU na revisão do Plano Diretor RJ;
4) Reprogramação orçamentária;
5) Balanço oficina Campos dos Goytacazes.

2. Informes
Discussão A coordenadora Rose informou que a associação de moradores da Urca procurou

o CAU para discutir o PD e falou sobre diversos grupos e associações estarem
buscando ela ou o CAU. Falou da importância do chamamento pública para a
participação da sociedade civil.

O conselheiro Rogério falou sobre a necessidade de o CAU fazer uma carta para a
SMD para discutir o PLC 72 e da operação urbana consorciada ali trazida. Rose
falou que esse PLC já havia sido discutido e concordou com a necessidade de o
CAU/RJ  se  posicionar.  O  conselheiro  Lucas  trouxe  alguns  pontos  para  serem
discutidos e trazidos na manifestação do CAU/RJ:  autoria do projeto,  valores,
impactos do potencial construtivo, etc.

Encaminhamento: Fazer uma minuta da manifestação no grupo de WhatsApp da
comissão.
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3. Oficinas LUOS Arraial do Cabo
Discussão A conselheira trouxe os pontos do PD de Arraial  do Cabo que chamaram sua

atenção para trazer na audiência pública de Arraial.

A conselheira Renata fez um relato sobre o PD.

4. Atuação do CAU na revisão do Plano Diretor RJ (Informe)
Discussão A coordenadora Rose informou que hoje a comissão do PD faria uma avaliação

das audiências realizadas até agora e refazer o calendário. 

O conselheiro Valverde informou que hoje foi apresentado um formulário para
envio de emendas (modificativa, aditiva e etc.). O IBAM está produzindo mapas
para auxiliar as pessoas a entender o que foi pactuado. Também foi iniciada a
discussão  das  audiências  territoriais,  sendo a  primeira,  do  centro,  na  própria
Câmara. Discutiram a logística dessas audiências e definiram que os vereadores
das comissões vão indicar os locais das audiências (ainda não há uma planilha
fechada). Após as territoriais serão realizadas audiências sobre a implementação
do plano e gestão democrática das cidades.

Rose perguntou sobre um edital de chamamento das entidades e Valverde falou
que  o  edita  foi  lançado  e  divulgou  o  e-mail  do  Fórum:
forumplanodiretor.rj@camara.rj.gov.br 

5. Reprogramação orçamentária
Discussão A chefe de gabinete Patrícia informou que a reprogramação está na CPFI mas que

a CPU já pode discutir sua reprogramação. Ela abriu a programação de ação e
orçamento da comissão e explicou que as ações do CAU itinerante e do CAU nos
bairros terão verbas próprias e não das comissões. 

6. Balanço oficina Campos dos Goytacazes
Discussão O ponto não foi discutido

7. Extra pauta - Apresentação da Denise do SARJ - 03 de junho
Discussão O conselheiro Valverde relembrou que haverá apresentação do CAU nas jornadas

do OCA no dia 3 de junho às 17h.

8. Extra pauta - CTI Rio das Ostras
Discussão A conselheira convidada Tayane falou sobre a demanda do prefeito de Rio das

Ostras (Almir) que solicitou uma atividade do CAU/RJ para discutir o PD. Durante
a semana do dia 13 a 17 vai haver o CAU itinerante, a Sonia fará uma palestra e
ela gostaria de saber quando pode ser atividade da CPU sobre Plano Diretor (para
ocorrer dia 13 ou 17 de junho). 
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A conselheira Tayane também falou da demanda de outras cidades do interior
como Vassouras, Itaperuna, Maricá e Volta Redonda.

Encaminhamento: A  conselheira  Rose  irá  conversar  com  o  prefeito  para
entender o formato da atividade, se discussão ou oficina.

Presenças A reunião foi encerrada às 18h20 com os(as) participantes acima nominados(as). 

Rosemary Compans da Silva 
Coordenadora da CPU-CAU/RJ
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